

Castilla y León, pionera en reordenar grados - El Economista - 28/01/2016

Castilla y León, pionera en reordenar grados

P G N MADRID.

Los rectores de las universidades españolas han asegurado en innumerables ocasiones que en España no sobran universidades, pero que sí es conveniente hacer una reordenación de las titulaciones en todas las comunidades autónomas.

Con el nuevo año, Castilla y León ha querido liderar el proceso y, por ello, este asunto será primordial para la Consejería de Educación durante el 2016. Su consejero, Fernando Rey, ha anunciado que en mayo se conocerá un primer informe que será la base del futuro mapa de titulaciones universitarias. En este borrador se quiere plasmar un proceso de “contracción” en las titulaciones que no

son demandadas. Actualmente, en la comunidad se ofertan 298 grados, de los que 60 cuentan con menos de 35 alumnos de nuevo ingreso en los tres últimos años, y algunos con menos de diez alumnos.

Lo que también pretende la con-

sejería es adelantarse al futuro, a las nuevas necesidades de formación y empleo de los estudiantes, así como potenciar el desarrollo cultural y económico de la comunidad. Quieren un nuevo mapa de titulaciones “global, perdurable y

que permita satisfacer el interés general” a partir de un “diseño inteligente de nuestra oferta de educación superior”, indica Rey.

Además, desde el grupo que se ha creado (además de la Junta), están representadas las nueve uni-

SE OFRECEN 298 GRADOS, DE LOS QUE 60 CUENTAN CON MENOS DE 35 ALUMNOS DE NUEVO INGRESO Y ALGUNOS CON MENOS DE DIEZ

versidades de Castilla y León, el Consejo Económico y Social, la Federación Regional de Municipios y Provincias (Cecale), los sindicatos CCOO, Stecyl-i y CSI-F, la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León y los consejos sociales de las universidades. Se pretende que todos los campus sean sostenibles. Por otro lado, se revisarán las duplicidades que existen en el sistema universitario y se mejorarán las infraestructuras a través de una partida de 42 millones de euros para construir, entre otras, centros educativos de obra nueva. En materia universitaria también se contará con 373,5 millones, un 4,76 por ciento más que en 2015, y otros 12 millones para apoyar la investigación.

También, se destinará otra partida de 9,7 millones de euros para obras de rehabilitación, mejora y sustitución en centros de Educación Primaria, Secundaria, educación compensatoria, permanente y a distancia.